

La République du Centre, 16 février 2014

POLITIQUE ■ Martine Aubry à Orléans hier pour Renaissance, sa coopérative d'actions et d'idées

Ausculter et soigner l'avenir de la santé

Paris que le régime Castro a tenu pour un État des droits humains. L'association Renaissance a choisi Orléans pour sa première réunion tripartite de la santé.

Philippe Bernard

« Renaissance », une fédération d'actions qui a vu le jour le 1^{er} décembre dernier, cette association présidée par Martine Aubry, a tenu sa première réunion tripartite de la santé samedi à Orléans, en présence d'une centaine d'élus, chercheurs, praticiens, etc. D'autres colloques sur des thématiques différentes sont prévus à Toulouse, Lille, Amiens...

Éviter que les plus fragiles soient moins couverts

« Nous ne sommes pas à l'étranger par hasard. Quand on voit l'implication de François Hollande et ses réponses appuyées pour faire que nous ne soyons de notre pays à la hauteur, c'est pour montrer au monde que nous sommes prêts à aller au bout de ce qui est juste », déclare Martine Aubry. L'entente envisage une centaine de réunions tripartites de la santé, avec des élus, chercheurs et praticiens.



ORLÉANS. Accueil par Jean-Pierre Saur, sénateur, et François Boreaux, président de région, Martine Aubry en son passage à la permanence de son association Renaissance, samedi 15 février.

de la société civile ont été lancés à cet effet. Les enjeux sont multiples, distincts. Aux yeux de Jean-Marie Gueze, député PS de la Haute-Saône, notre système de santé « est gâché du point de vue financier » et « soumis à toutes les fractures qui touchent le pays ». Ainsi l'hôpital ne se contente pas de fournir des soins, il joue un rôle d'assistant social. Lui qui « a toujours voulu travailler à restaurer notre système ».

Le parlementaire insiste à la fois sur le rôle social de la médecine professionnelle et sur le rôle des médecins. « Ce qui nous inquiète, c'est que les médecins ne soient pas capables de faire face à la demande », dit-il. « Comme la France est de plus en plus vieillissante, il faut être capable de faire face à la demande de soins ».

Soutien à Corinne Leveleux-Teixeira

En s'adressant à elle l'objectif de donner Premier ministre, Martine Aubry envisage une coopération pour cette fonction de santé. Les gens dans le monde, dans le présent [...] Ce sont des capacités humaines de mettre des choses en lien, de faire que les choses qui se croisent, ne se perdent pas. Ce n'est pas le rôle de la médecine. Mais elle a un rôle à jouer. Ce n'est pas le rôle de la médecine. Mais elle a un rôle à jouer. Ce n'est pas le rôle de la médecine. Mais elle a un rôle à jouer.

Le Dr Alain Fischer, professeur en immunologie pédiatrique à l'hôpital Necker, parle de « vraie révolution dans les approches thérapeutiques » thérapeutiques, notamment des femmes chargées de...

l'avancée de la science, certains maladies auto-immunes, notamment les diabètes, l'allongement de la durée de vie, la multiplication des profils de maladies chroniques (notamment diabète, hypertension, etc.) et le coût de la santé en augmentent », précise-t-il.

Paris, en fin de matinée, Martine Aubry a visité le bâtiment moderne du CHU de Saint-Jacques. Le président de la Chambre sociale à la mairie de Paris, Jean-Louis Gaudin, lui a souhaité la bienvenue.

Le Dr Alain Fischer, professeur en immunologie pédiatrique à l'hôpital Necker, parle de « vraie révolution dans les approches thérapeutiques » thérapeutiques, notamment des femmes chargées de...

l'avancée de la science, certains maladies auto-immunes, notamment les diabètes, l'allongement de la durée de vie, la multiplication des profils de maladies chroniques (notamment diabète, hypertension, etc.) et le coût de la santé en augmentent », précise-t-il.

Paris, en fin de matinée, Martine Aubry a visité le bâtiment moderne du CHU de Saint-Jacques. Le président de la Chambre sociale à la mairie de Paris, Jean-Louis Gaudin, lui a souhaité la bienvenue.